

Schaffhausen, 23. März 2012

Medienmitteilung

Networking for Good für die Laureus Stiftung Schweiz

Neu gegründeter Wirtschaftsbeirat unterstützt die sozialen Anliegen von Laureus

Die Laureus Stiftung Schweiz wird neu durch einen Wirtschaftsbeirat unterstützt. Unter der Präsidentschaft von Unternehmer Claudio Cisullo steht der Beirat der Stiftung mit seinen Erfahrungen und seinem Netzwerk zur Seite. Ziel ist es, die Schweizer Wirtschaft und die sozialen Projekte von Laureus künftig noch näher zusammenzubringen.

„Die Gründung des Wirtschaftsbeirates ist ein wertvoller Schritt, um die Laureus Stiftung weiter zu professionalisieren“, zeigt sich Stiftungsrats-Präsident Urs Lehmann erfreut. „Wir schätzen uns glücklich, neben dem Stiftungsrat neu auch im Wirtschaftsbeirat mit ausserordentlichen Persönlichkeiten der Schweizer Wirtschaft an unseren Zielen arbeiten zu dürfen. In gemeinsam entwickelten Strategien möchten wir das Zusammenspiel von Wirtschaft, Politik und Sozialem weiterentwickeln. So treiben wir unser Credo „Sport for Good“ noch weiter voran.“

Auch Wirtschaftsbeirats-Präsident Claudio Cisullo freut sich auf die neue Aufgabe. „Es ist mir eine Ehre, dem Wirtschaftsbeirat vorzustehen und die Laureus Stiftung mit meiner Erfahrung als Unternehmer zu unterstützen“, erklärt Claudio Cisullo, der verschiedene Advisory Board- und Verwaltungsratsmandate inne hat. „Aus meinem eigenen Werdegang weiss ich: Auch in der Schweiz gibt es Armut und soziale Hindernisse für Kinder und Jugendliche.“ Die Laureus Stiftung nimmt sich dieser Herausforderung an und trägt auf der Basis von Sport einen elementaren Teil dazu bei, diese Barrieren abzubauen. Den gesellschaftlichen Herausforderungen der heutigen Zeit proaktiv zu begegnen, ist mir ein persönliches Anliegen.“

Zusammensetzung des Wirtschaftsbeirates

Einsitz in den Wirtschaftsbeirat finden führende Vertreterinnen und Vertreter der Schweizer Wirtschaft und Politik. Zu den Mitgliedern gehören neben dem Präsidenten Claudio Cisullo (Unternehmer, Investor & VR Präsident der CC Trust Group AG), Dr. Urs Lehmann (Stiftungsrats-Präsident der Laureus Stiftung Schweiz), Franziska von Weissenfluh (professionelle Verwaltungsrätin), Monika Ribar (CEO Panalpina, Verwaltungsrätin Logitech, Sika), Dr. Ulrich Körner (CEO Europe, Middle East and Africa & Group Chief Operating Officer UBS) und Ueli Dietiker (Group CFO Mitglied der Konzernleitung Swisscom, diverse VR Mandate).

Laureus Stiftung Schweiz

Sozial, wirtschaftlich und körperlich benachteiligten Jugendlichen bleibt der Zugang zum Sport leider oft verwehrt. Die Laureus Stiftung Schweiz rückt deshalb den Sport in den Mittelpunkt und unterstützt verschiedene Projekte, die Integration, soziale Kompetenz und Chancengleichheit von benachteiligten jungen Menschen fördern. Derweil werden die Projekte Laureus Girls in Sport, Laureus Cavallo, Laureus Alpino, Blindspot, Buntkickgut, Midnight Projekte Schweiz und Open Sunday unterstützt.

Kontakt

Laureus Stiftung Schweiz
Meike Koch, Kommunikation
Rheinstrasse 7, 8201 Schaffhausen
Tel.: + 41 (0) 52 635 68 68
Fax: + 41 (0) 52 635 68 69
meike.koch@laureus.ch
www.laureus.ch